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7. Klimafreundlicher Ausbau des ÖPNV-Angebotes in Erlangen und Umgebung / PV-
Anlagen Betriebshof 
 
Die Stadt Erlangen soll die Anschaffung von E-Bussen für den Erlanger ÖPNV-Verkehr 
beschließen. Gleichzeitig soll das Dach des Betriebshofes in Büchenbach mit Solaranlagen 
ausgerüstet werden 
 
Oberbürgermeister, Herr Dr. Janik: 
Das Dach des Betriebshofes in Büchenbach ist bereits vollständig mit PV-Anlagen 
ausgestattet. Bei Ersatzbeschaffungen von Bussen wird geprüft, ob dafür Elektrobusse 
angeschafft werden können. Elektrobusse für die Klinikline (Citylinie) sind bereits bestellt. 
Darüber hinaus verhandelt die Stadt Erlangen mit dem Einsatz von Wasserstoffbussen. 
 
ANTRAG  
Die Stadt Erlangen soll die Anschaffung von E-Bussen für den Erlanger ÖPNV-Verkehr 
beschließen und nutzt dafür nach Möglichkeit Fördergelder des Bundes und des 
Landes. 
Der Antrag wurde zur Abstimmung gestellt und mehrheitlich beschlossen. 


